

Kenalan Leadpro		
Runey Book (Rules of Money Book)_Fariza Zora S W_Semarang	Deskripsi dan lingkup leadpro temanmu?	Runey Book merupakan jurnal finansial kreatif yang didesain untuk anak-anak maupun dewasa dengan tema nusantara agar mampu paham dalam menggunakan uang secara bijaksana dan memiliki keterampilan mengatur perencanaan finansial dengan konsep yang asik dan menarik. Runey mencoba untuk dapat menyebarkan manfaat lebih luas dengan berkontribusi terhadap anak-anak melalui pendidikan literasi keuangan dan pemberdayaan anak-anak melalui pendidikan informal
	Apa masalah yang diselesaikan?	Kurangnya pendidikan literasi keuangan dan pemberdayaan anak-anak melalui pendidikan informal
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Memberikan pendidikan literasi keuangan dan pemberdayaan anak-anak melalui pendidikan informal
Uteruuz.id_Eulis Ardiyanti Sari_Surabaya	Deskripsi leadpro temanmu?	Uteruuz.id adalah sebuah komunitas yang berfokus dalam memberikan komunikasi, informasi, dan edukasi tentang kesehatan reproduksi perempuan. Berdiri sejak 28 Agustus 2022. Goal dari Uteruuz.id adalah untuk melakukan transformasi budaya terhadap peningkatan kesadaran kesehatan reproduksi.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Kurangnya pendidikan literasi keuangan dan pemberdayaan anak-anak melalui pendidikan informal transformasi budaya terhadap peningkatan kesadaran kesehatan reproduksi
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Uteruuz.id memiliki 3 kegiatan utama yaitu : 1. uteruuz short class : pembelajaran secara daring selama 2 kali/minggu dalam 3 minggu melalui aplikasi gmeet/zoom 2. Uteruuz go to School: Melakukan kunjungan dan pembelajaran kepada siswa di sekolah (SD, SMP, SMA) tiap 2 kali sebulan 3. Webinar and campaign : melakukan edukasi secara massal melalui kegiatan webinar dan campaign pada tiap hari besar kesehatan nasional (1 kali dalam 3 bulan)
Resoulution_Ilma Arrafi_Surabaya	Deskripsi leadpro temanmu?	Projek ini berkegiatan dengan kerjasama Departemen Pelayanan Sosial Unit Kegiatan Mahasiswa Kerohanian Islam berupa pengajaran tiap minggunya. Berbasis Fitrah Education, projek ini membuka volunteer pengajar dengan training terlebih dahulu untuk penyampaian materi dan konsep belajar yang menyeluruh dan sesuai. Selain itu, dilaksanakan pula kegiatan penanaman pemahaman dan konsultasi pada orang tua oleh tokoh-tokoh berkompeten.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Kurangnya pengajaran islami berbasis fitrah education
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Projek ini membuka volunteer pengajar dengan training terlebih dahulu untuk penyampaian materi dan konsep belajar yang menyeluruh dan sesuai. Selain itu, dilaksanakan pula kegiatan penanaman pemahaman dan konsultasi pada orang tua oleh tokoh-tokoh berkompeten.

Ulu Study Corner_Caroline Fitri Aurora_Palembang	Deskripsi leadpro temanmu?	Literasi Sebuah taman baca yang dibuka setiap minggu untuk anak-anak. Anak-anak akan dibekali dengan akses buku-buku penanaman akhlakul karimah dan pembelajaran mengaji (iqro) Pemberdayaan Keluarga Untuk ibu-ibu rumah tangga akan diberikan buletin mingguan mengenai topik-topik rumah tangga, seperti perencanaan keuangan, pola hidup bersih dan sehat (PHBS), gizi, penyakit menular, parenting dan lain lain
	Apa masalah yang diselesaikan?	Kurangnya pemberdayaan kepada anak-anak dan keluarga
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Memberikan pemberdayaan kepada anak-anak dan keluarga
Kakak Panti Indonesia_Fadhilah Arafah_Medan	Deskripsi leadpro temanmu?	Kakak Panti Indonesia merupakan wadah bagi para anak muda khususnya mahasiswa untuk mengabdikan dirinya dengan cara terlibat aktif dalam mengajar anak-anak Panti Asuhan secara non formal dan menjadi “kakak”, “teman”, “guru”, sekaligus “support system” mereka sehingga mereka mendapatkan kasih sayang yang utuh dan pendidikan yang lebih baik.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Kurangnya pengabdian kepada anak-anak panti asuhan
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Memberikan pengabdian kepada anak-anak panti asuhan
Book Fun Zone_Ghaisa.._Palembang	Deskripsi leadpro temanmu?	Komunitas ini bertujuan sebagai penyulut semangat dalam menanamkan perintah Allah untuk (iqra’) sejak usia dini, menceritakan ulang, menerapkan nilai2 islam, dan berlatih percaya diri secara jama’i. Taman baca ini dirancang dengan pendekatan yang menggabungkan unsur-unsur kesenangan dan kreativitas dalam membaca. Dengan tema “Book Fun Zone”, taman baca ini menghadirkan berbagai aktivitas menarik, permainan, dan acara yang berhubungan dengan buku, dengan tujuan utama mendorong generasi muda untuk menjadikan membaca sebagai kegiatan yang menyenangkan. Tanpa melupakan nilai-nilai islam dalam kegiatannya.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Kurangnya tingkat literasi
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Merencanakan taman baca yang menghadirkan berbagai aktivitas menarik, permainan, dan acara yang berhubungan dengan buku

Elingan: Disaster Mitigation Pop-Up Book Disaster Berbasis Kearifan Lokal_Hapid.._Bandung	Deskripsi leadpro temanmu?	ELINGAN hadir untuk menjawab permasalahan kurangnya edukasi mitigasi bencana untuk kalangan anak-anak dan kearifan lokal yang mulai pudar di tengah arus modernisasi serta meningkatkan indeks literasi anak-anak Indonesia. ELINGAN hadir dengan beberapa keunggulan. Dari sisi manfaat, ELINGAN memiliki manfaat dalam meningkatkan pemahaman anak-anak mengenai upaya mitigasi bencana mulai dari tsunami, gempa bumi, dan yang lainnya sekaligus meningkatkan pemahaman anak-anak mengenai kearifan lokal khususnya kearifan lokal tentang mitigasi bencana. Selain itu, ELINGAN juga memiliki peran dalam memperkenalkan kembali kebudayaan, yaitu kearifan lokal yang ada di Indonesia di tengah hegemoni modernisasi. ELINGAN memiliki isi konten yang sangat menarik dan beragam meliputi informasi mengenai rumah tahan gempa, panduan untuk melindungi lingkungan, peraturan suku yang unik, lagu lokal sebagai kearifan lokal mitigasi bencana, dan tindakan yang harus dilakukan saat bencana terjadi.
	Apa masalah yang diselesaikan?	kurangnya edukasi mitigasi bencana untuk kalangan anak-anak dan kearifan lokal yang mulai pudar di tengah arus modernisasi serta meningkatkan indeks literasi anak-anak Indonesia
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	ELINGAN memiliki manfaat dalam meningkatkan pemahaman anak-anak mengenai upaya mitigasi bencana mulai dari tsunami, gempa bumi, dan yang lainnya sekaligus meningkatkan pemahaman anak-anak mengenai kearifan lokal khususnya kearifan lokal tentang mitigasi bencana. Selain itu, ELINGAN juga memiliki peran dalam memperkenalkan kembali kebudayaan, yaitu kearifan lokal yang ada di Indonesia di tengah hegemoni modernisasi.